



'Me debo a las víctimas, no a un Presidente': Rosario Piedra a diputados; justifica actuar de CNDH contra INE



Ayer, la presidenta de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, aseguró durante su comparecencia ante diputados federales que se debe a las víctimas y no a que conozca desde hace tiempo al presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante la reunión con legisladores, justificó su recomendación hacia el Instituto Nacional Electoral, el INE, lo que ha derivado en un enfrentamiento legal entre ambas instituciones ante la Suprema Corte de Justicia de la Nación.

Ante la recomendación que envió al INE, Piedra Ibarra aseguró que un reclamo ciudadano es que haya elecciones justas.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANKH7DI0%2DTb8OVA&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211340&parId=75F18D3264FEE48F%211326&o=OneUp>